

## Kärcher partenaire du Rallye Dakar pour la neuvième fois **Pas de place pour la crasse**

Début 2020, ce sera reparti pour un tour : le 5 janvier marque le départ du célèbre Rallye Dakar, accueilli cette année par l'Arabie saoudite. Ce sera déjà la neuvième fois que Kärcher s'associe à cet événement sportif d'envergure en tant que partenaire technique. Les stations de nettoyage mises à la disposition de toutes les équipes pendant le rallye pour débarrasser les véhicules de la poussière et de la saleté à l'aide de nettoyeurs haute pression se sont établies comme un service important au cours des dernières années et jouissent d'une grande popularité. En effet, seul un véhicule propre peut être entretenu et réparé en toute sécurité.

Depuis la dernière édition du Rallye Dakar, Kärcher mise sur l'utilisation d'une station de nettoyage mobile : un camion spécialement construit à cet effet, doté d'un équipement de nettoyage complet, qui permet en outre de collecter l'eau de lavage. Les nettoyeurs haute pression modernes permettent d'économiser jusqu'à 80 % d'eau propre en comparaison avec le lavage manuel au jet d'eau et constituent ainsi une alternative écologique qui offre un meilleur résultat en moins de temps. Le service de lavage est mis à la disposition des participants dans six bivouacs ainsi qu'à l'arrivée. Par ailleurs, Kärcher sponsorise à nouveau l'équipe à succès X-raid.

Pour ce communiqué de presse, un fichier Word et des photos à imprimer peuvent être téléchargés sur la page protégée <https://www.kaercher.com/presse>.